

## Rapat koordinasi UPZ laporan tahunan Badan Amil Zakat Nasional

Agung widodo - [TEMANGGUNG.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://TEMANGGUNG.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Mar 18, 2024 - 14:38



*Dandim 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono Secara Simbolis Berikan Piagam Penghargaan Kepada Para Perwakilan UPD Pengumpul Zakat Terbaik*

**TEMANGGUNG** - Dandim 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono mengikuti Rapat koordinasi Unit Pengumpul Zakat (UPZ) dan laporan tahunan Badan Amil Zakat Nasional (Baznas) di Gedung Graha Bumi Phala Kabupaten Temanggung. Senin (18/03/2024).

" Perolehan Zakat di tahun 2023 mencapai 10,5 Milyar, sementara tahun 2022

lalu hanya 8 milyar, sekarang naik banyak dan alhamdulillah". Ucap Kepala Baznas Kabupaten Temanggung Mansur Asnawi.



" Kita undang semua Unit Pengumpul Zakat (UPZ), Upd, sekolah dan korwil kita sampaikan hasil perolehan dan pendistribusian di Baznas tahun 2023. Terangnya.

Ia menjelaskan" Kalo penerimaanya kita bertambah sebab adanya tumbuh kesadaran dari masarakat, terkait dengan infaq zakat, terlebih infaq donasi untuk palestina. Temanggung sendiri peringkat 2 di Jawa Tengah setelah Kabupaten Banyumas dengan perolehan donasi untuk Palestina sebesar 1,01 milyar yang sudah diserahkan langsung ke pusat. Ucapnya.

Pihaknya juga menargetkan," di tahun 2024 naik lagi, sebab sudah disosialisasikan dengan peraturan Bupati nomor 13 tahun 2023 tentang besaran kadar zakat dari gaji dan juga tunjangan kinerja sehingga dapat mencapai target sekitar 12 Milyar lebih, apalagi ini yg aktif memberikan sosialisasi dari Pemkab.tutupnya.



Sementara itu," Pj bupati Temanggung Hary Agung Prabowo sendiri mengapresiasi setinggi tingginya.

" Ini adalah penyampaian keterbukaan akuntabilitas dan transparansi kita bersama, seberapa besar tasarruf yang telah kita berikan, agar kita tau persis berapa anggaran yang telah diberikan dari kita dan sudah di tasarufkan oleh yang berhak. Ucapnya.

Terkait dengan laporan dan penerimaan zakat, Pj bupati juga mengatakan bahwa," Beberapa minggu lalu mendapatkan penghargaan kepala daerah selaku pendukung Pengelolaan zakat terbaik se Indonesia, ini semua berkat dukungan panjenengan semuanya, saya tidak berbuat apa tanpa panjenengan semuanya. Tutupnya.